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あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
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昨
年
12
月
議
会
で
の
一
般
質
問
で
は
、
多

く
の
議
員
か
ら
市
の
財
政
を
心
配
す
る
声
が

上
が
り
ま
し
た
。

　

当
初
予
算
の
審
議
に
は
、
水
道
や
道
路
な

ど
、
人
が
暮
ら
す
た
め
に
必
要
不
可
欠
な
一

定
の
経
費
を
確
保
し
な
が
ら
も
、
ど
の
事
業

を
選
択
す
べ
き
な
の
か
、
議
会
と
し
て
も
力

量
が
問
わ
れ
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

こ
う
し
た
政
策
の
決
定
に
あ
た
っ
て
は
、

本
来
、
住
民
の
全
員
が
集
ま
っ
て
議
論
す
る

こ
と
が
理
想
的
で
す
。

　

し
か
し
、
現
実
と
し
て
は
不
可
能
に
近
い

た
め
、
選
挙
で
選
ば
れ
た
代
表
が
議
論
の
う

え
決
定
す
る
仕
組
み
、
こ
れ
が
い
わ
ゆ
る
「
間

接
民
主
制
」
と
い
う
地
方
議
会
の
制
度
な
の

で
す
。

　

皆
様
か
ら
も
、
是
非
、
本
会
議
、
あ
る
い

は
委
員
会
に
足
を
運
ん
で
い
た
だ
き
、
自
ら

の
代
表
と
執
行
側
と
の
議
論
を
直
接
ご
覧
い

た
だ
き
た
い
と
願
う
も
の
で
す
。

　

そ
し
て
、
議
論
さ
れ
た
経
過
を
踏
ま
え
、

自
ら
の
代
表
と
忌き

た
ん憚
の
な
い
意
見
交
換
を
行

う
な
ど
、
積
極
的
に
議
員
と
関
わ
っ
て
い
た

だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

本
年
は
、
従
来
か
ら
の
権
能
で
あ
る
「
批

判
監
視
」
に
加
え
、「
提
言
す
る
議
会
」
を
目

指
し
て
活
動
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

本
年
も
ご
指
導
の
程
、
よ
ろ
し
く
お
願
い

申
し
上
げ
ま
す
。

令
和
２
年
１
月
吉
日

仙
北
市
議
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議
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